

ESTRATEGIAS. Tropas de infantería. efectúan patrullajes por carreteras, vías férreas y costas marítimas, para mini-

mizar la actividad subversiva contra personas y propiedades. En un aspecto, el patrullaje terrestre: en otro, el maritimo, en la parte Sureste del país

> VICTIMA. Zacatecoluca René Antonio Lozano, de 21 años, otra de las vícti-

> mas que perecieron en el

ametrallamiento que terroristas efectuaron al vehículo en que se conducía la Banda Regimental.

Alambre eléctrico

causa quemaduras

(Santa Ana). Un alambre de alta tensión, derribado por las ramas de un árbol, causaron graves quemaduras al obrero Da-vid Méndez, de 20 años.

El accidente ocurrió en

un camino inmediato a la ciudad de Texistepeque, a

donde éste se dirigia, cuan-

do sorpresivamente cayó el cable, causándole las que-

maduras por las que estu-

Dios, para recibir atención

médica. Se recupera en la Sala de Cuidados Intensi-

Peligro

vo a punto de morir. En una ambulancia de la Cruz Roja, fue trasladado al Hospital San Juan de

3 músicos y un soldado mueren ametrallados

(Zacatecoluca). Tres filarmónicos de la Banda de Música del Destacamento Militar y un soldado, pere-cieron al sar ametrallado por terroristas, el vehículo en que se conducían.

La acción fue perpetra-

da, según fuentes oficiales,

aproximadamente a las cinco de la tarde del Sábado anterior, a la altura del kilómetro 54, de la Carretera del Litoral en jurisdicción de San Juan Nonualco

-Pasa a la página 36-



HERIDO. (Zacatecoluca). El filarmónico José Alberto López Hernández, es otro de los lesionados en el ametrallamiento al camión, donde se conducían los integrantes de la Banda de Música del DMIFA (antes CIIFA), el Sébedo anterior

Guatemaltecos en la compra de los dólares

(Santa Ana). Compradores de dólares guatemalte-cos han originado que cada día su valor se incremente, expresan ciudadanos san-

Señalan que la "Flebre del dólar" se esta viviendo en los actuales momentos y

tagiados por los guatemaltecos, aprovechan la ocasión para venderlos a un precio mayor.

Los "coyotes" guatemal-tecos se ven diariamente en el centro de esta ciudad, dicen, dedicados a la com-

-Pasa a la página 25-

Santa Ana. La bóveda del puente de la barranca San-

ta Lucía, sobre la 8a. Ca-lle Poniente, se está derrumbando parcialmente y amenaza con causar tragedias a los moradores de

Logros Muchachas Guías en México

De maravillosa señalan las Mucha-

De maravinosa senaian las Mucha-chas Guias, las experiencias que tuvie-ron en reciente viaje realizado a México. Según informa la Asociación de Mu-chas Guias de El Salvador, dentro de su programa de commemoración del 75 Aniversario de Fundación del Movimiento Guía Mundial, realizó en los primeros días del mes de Agosto, una Caravana a

la ciudad de México; en donde participaron miembros del Comité Ejecutivo de dicha Asociación, Coordinadora de Comi-tés de Padres de Familia, Guías Mayo-res, Guías Intermedias y Alltas.

Informan que la Delegación fue enca-bezada por la Presidenta Dra. Flora de Aparicio; por la Vicepresidenta doña

-Pasa a la página 31-

Harán colonias para clase media

La comunidad Miramonte servirá de base para organizar las colonias de clase media dentro de un progrma de integración social que promueve la municipalidad de San Salvador

Según informaron, lo anterior es parte de un convenio de cooperación entre la Junta Directiva de la Comunidad Mira-monte y la Alcaldía Municipal de San Salvador, para canalizar adecuadamente los recursos y experiencias de beneficio colectivo, expresó el Dr. René Fuen-tes Castellanos. Presidente de esa Comu-

Este convenio fue el resultado de una reunión de trabajo entre los directivos de la Comunidad y el alcalde de San Salva-dor, Dr. Antonio Morales Erhlich, donde se dio a conocer los proyectos que se desarrollarán en 1986, en el que participan 50 colonias metropolitanas y en las cuales se ha tomado muy en cuenta la organización de comunidades, afirmó el Dr. Fuentes Castellanos. Informó que a nivel de comunidad Miramonte se ha dado paulatinamente una integración vecinal y social, digna de imitarse en la que

-Pasa a la página 59-

25 años de labores cumplen maestros

Veinticinco años de impartir enseñanza cumplen los egresados en el año de 1960, de la Escuela Normal

Superior de El Salvador.
Según informan, se titularon en la citada Escuela Normal Superior en la es-pecialidad de Ciencias Sociales, los profesores: Teresa López de Mentivar Vilma Chavarría, Angela Urias, Hilda Amaya de Martinez, Emma Esther Castro de Pinzón, Margarita Menjivar, Manuel Aqui-no, Alvaro Alvarez, Juan Menchú, Daniel Posada, Efraín Martínez, Hugo So-lórzano, Romeo Valle.

La referida promoción de 1960, tuvo como director al Lic. Luis Aparicio y como jefes de la especiali-dad al eminente español Dr. Alfredo Huertas Gar-cía, y al Dr. Víctor Cuéllar Ortiz p. Informaron que

-Pasa a la página 36-



PERECE. Zacatecoluca. René Rigoberto Vela Brias, de 19 años, inte-grante de la Banda Regimental, resultó muerto juntamente con otros dos, al ser ametrallado el vihiculo por terroristas

Más árboles frutales v maderables sugiere

Arboles frutales v maderables que generen alimentos y energéticos como el carbón y la leña deben ser incluidos en los progra-mas de reforestación, afirma la Asociación de Amigos de la Tierra

Aseveración que hacen al analizar las acciones que ejecuta el Ministerio de Agricultura, con respec-to a la campaña de protección y conservación de los

-Pasa a la página 15-



ATIENDE HERIDOS. Zacatecoluca. Un médico del Hos-nital Santa Teresa, atiende a dos de los siete filarmónicos que resultaron heridos en el ametrallamiento a un camión del ejército que transportaba la Banda de Música del Destacamento Militar de esta ciudad el Sábado anterior. El hecho ocurrió por el kilómetro 54 de la carretera

Exposición pictórica en el Día Hispanidad

Una exposición de 100 pinturas y esculturas más representativas de la plástica moderna y contemporánea, serán mostradas con motivo del "Día de la Hispanidad'

Dichas muestras audio-

visuales son creaciones del genio creador español, y forman parte de la solemne celebración del Día de la Hispanidad por el Centro Español. Según informaron

-Pasa a la página 15-



PROTECCION. Las tropas que rastrean el territorio nacional, en busca de reductos subversivos, detienen la marcha en aquellos lugares donde hay niños, para aconsejarles, contarles cuentos y diva-

garles un rato. En estas actividades participan tropas y efectivos de los cuerpos de seguridad, como Policia Nacional, Policía de Hacienda y Guardia Nacional. En esa forma, ofrecen también protección a la niñez.